

GBT-Energiesparofen für Kunde in Asien

15.11.2019



Der neue GBT-Ofen „Mistral“ überzeugt mit gleichmäßiger Wärme vom ersten Backen an. Das Backverhalten ist ähnlich einem Thermoölofen. Mit einer 50 % niedrigeren Anschlussleistung, als die von herkömmlichen Zyklothermöfen, dem Einsatz von konventionellen Haushaltsbrennern für Gas- oder Öleinsatz und der cleveren Modulbauweise mit Rauchgasausnutzung, kann eine Energieeinsparung von bis zu 30 % erreicht werden.

Weitere Vorteile: Sehrkurze Montagezeiten, kein Schweißen in der Bäckerei.

Und last but not least benötigt der Mistral nur einen Kamin.

Der neue Mistral von GBT. Schont die Umwelt und spart Kosten.